

私の趣味

No.32 イッピン

飯高地区飯高
まつ の とし あき
松野 敏昭 さん (75歳)

青空と共に表現 “油絵”

日本を象徴する富士山や桜を、澄みきった空と共に油絵で表現。故郷・青森で幼いころから絵が好きだったので、退職をきっかけに始めました。青空の色合いにこだわりがあるので、イメージ通りに描けるよう工夫しています。他にも趣味がいろいろあって、川柳などもやっているんですよ。



吉田地区吉田
おおき はる
大木 春香 さん (15歳)

はつらつ

No.133

カ合わせ、中学バレー全国優勝を目指す

私が打ち込んでいるのは、小学生の頃から続けているバレーボールです。一つの目標に向かってメンバーみんなで力を合わせていくのがとても楽しくて、今は中学校の部活と市内のクラブチームの両方に所属して汗を流しています。

今年8月には、12月末に開催される全国大会の県選抜メンバーに選んでいただきました。選抜の練習は週4日、平日は船橋で、週末は県外で合宿を行っています。大会を間近に控え、心身共に変なときもありますが、決して嫌になることはありません。チーム一丸となって全国優勝を目指します。

大好きなバレーボール。礼儀も含め、当たり前のことを当たり前に行える選手が理想です。そして、今のプレーに満足せず、常に上を目指してこれからも頑張っていきたいです。

※大木さんが出場する「第31回全国都道府県対抗中学バレーボール大会 (JOCジュニアオリンピックカップ)」は、12月25～28日に大阪市中央体育館を中心に開催されます。



いつもお手伝いありがとうございます

かわ の な の ん
河野 菜音 ちゃん 3歳
平成26年4月23日生まれ (無里)

アイドル登場

No.236

アイドル募集中! お子さんの写真に、氏名・生年月日・両親氏名・住所・電話番号・コメントを添え、郵送、持参またはメールでご応募ください。

みんなみて!みて!! アートギャラリー



部屋にかざるクリスマスリースを作ったよ。中央に描いた僕の顔がカッコいいでしょ。クリスマスが楽しみだな。

椿海保育園
後屋敷 光輝 くん



トイレトペーパーの芯に、折り紙を巻いて作ったよ。大変だったけど、サンタさんもトナカイさんもかわいいでしょ。

あかし幼稚園
ます だ り こ
増田 莉子 ちゃん



修学旅行の思い出をフォトアルバム「旅日記」として作成。画用紙を使った仕掛けも作り、工夫してデザインしました。

八日市場二中3年
はやし はな
林 花菜 さん



手書きで匝瑳の魅力を紹介 そうさちいきしんぶん

今年9月に創刊された「そうさちいきしんぶん」。

市内で書道教室を開く藤井結花さんが「手書き文字で町の良さを知ってもらい、地域に貢献したい」との思いで、ふるさとの魅力をつづっています。

■匝瑳の「熱い人」などを紹介

書道教室の生徒集めに苦労したことから「PRに悩んでいる人が私以外にもいるんじゃないか、SNS(ソーシャル・ネットワーク)キング・サーブス)では若い人にしか伝わらない。幅広い世代になじみのある新聞なら多くの人に知ってもらえるかも」と思ったのが、新聞づくりを始めたさちいかけだそうです。

手書きにこだわったのは、「思いのこもった文字には、インパクト」と



打ち込んだ原稿を見ながら、手書きの編集作業



クト」と「人をひき付ける力」がある」から。「新聞をきっかけに手書きの良さを感じてもらいたい。『匝瑳市を盛り上げたい』という熱い志を持つ人を取材していきたいです」と語りました。

■次号は「女性特集」

次号の発行は12月中旬。女性にスポットを当て、「市内で活躍する女性や、女の子が行きたくなるカフェを取り上げる予定です。活躍したいと思っている女性を少しでも後押しできるような内容にしたいです」と話し、現在、編集の真っ最中です。

「そうさちいきしんぶん」は500部以上を発行、一部地域で新聞折り込みの他、そうさ観光物産センター匝りの里などで配架予定です。また、季節ごとに年4回の発行を目指しています。

陸上競技 えひめ国体、ジュニア五輪

出場中学生が凱旋報告

陸上競技の全国大会に出場した本市の中学生3人が、11月6日に太田市長を表敬訪問し、大舞台での活躍を報告しました。

八日市場第二中学校3年の白土茶実さんは、えひめ国体(10月6～10日開催)の少年女子B走幅跳に出場し、参加中学生の中で一番の跳躍を見せて、4位入賞しました。

また、同校1年の白土莉紅さんと八日市場第一中学校1年の大木詩織さんは、ジュニアオリンピック陸上競技大会(10月27～29日開催)に出場。白土さんは1年女子走幅跳で2位に輝き銀メダルを獲得し、大木さんは1年女子100mで準決勝に進出しました。



左から白土茶実さん、太田市長、白土莉紅さん、大木詩織さん

全国選抜大会へ出場

「集中し練習通りの“射”を」



練習に励む古関さん

松尾高校2年の古関璃乃(あまのり)さんが、12月下旬に行われる全国高等学校弓道選抜大会・個人競技への出場を決めました。

11月11、12日に行われた県新人大会を勝ち抜き、全国への切符を手にした古関さん。「勝負のかかった最終射での中したときは、信じられない気持ちでした」と試合を振り返り、「全国大会では、特に集中して普段の練習通りの“射”ができるよう頑張りたい」と意気込みを語りました。



金メダルを手にする勝股さん

八日市場学園所属の勝股美和(みわ)さんが、10月末に愛媛県で行われた全国障害者スポーツ大会・フライングディスク競技に千葉県代表として出場し、金メダルを獲得しました。

同競技には、ディスクの飛距離を競う「ディスタンス」と円形のゴールを狙う「アキュラシー」があり、勝股さんは両部門にエントリー。このうち、ディスタンス部門で30m12を投げ、組内で1位に輝きました。当日は、台風22号による影響などもあり思ったほどの記録がでなかったそうですが、「初の全国の舞台で金メダルが取れてうれしいです」と話していました。

全国障害者スポーツ大会 フライングディスクで金メダル